



- Grado académico: Bachiller en Administración en Turismo y Hotelería
- Título profesional: Licenciado en Administración en Turismo y Hotelería



Certificamos tus conocimientos

Respalda tus conocimientos y accede a tus primeras prácticas con tres certificaciones intermedias de alta demanda laboral y gran utilidad para emprender.

VI ciclo Certificado en Operaciones de Servicios Turísticos

VIII ciclo Diseñador de Experiencias e Innovación Turística

VIII ciclo Emprendimiento Innovador con Rostro Humano

¡Incorporamos los ODS en tu formación!

Los ODS son los Objetivos de Desarrollo Sostenible que los líderes del mundo definieron en el 2015 para garantizar un mejor futuro para las próximas generaciones. La UCV ha incorporado estos 17 objetivos en su propuesta formativa y líneas de investigación para que seas un profesional que contribuya con un mundo más sostenible.

Una sólida formación humanística

Para transformarte en una mejor persona, con habilidades humanas y sólidos valores, para que puedas contribuir al desarrollo de la sociedad y adaptarte a los cambios del mundo actual.

Inglés en todos los ciclos

Hablarás el idioma que habla el mundo, gracias a la incorporación del inglés en cada ciclo dentro de la currícula de todas las carreras profesionales.

Conoce en qué trabajarás

Gestor de empresas y productos turísticos sostenibles.

Funcionario de promoción y desarrollo turístico en municipalidades y gobiernos regionales.

Habilidades y competencias de un Administrador en Turismo y Hotelería

- Gestiona organizaciones en el sector turístico en el ámbito nacional e internacional para atender las tendencias del mercado, contribuyendo al desarrollo económico, social y medioambiental.
- Gestiona destinos turísticos inteligentes para mejorar la experiencia y competitividad del territorio, considerando criterios de interculturalidad, sostenibilidad, accesibilidad e innovación tecnológica.
- Implementa procesos y protocolos en los servicios de las empresas turísticas para asegurar la calidad y generar valor, dentro de un contexto de transformación digital y responsabilidad social.

12 Campus licenciados para salir adelante.

Ate
Callao
Chepén
Chiclayo
Chimbote
Huaraz

San Juan de Lurigancho
Los Olivos
Moyobamba
Piura
Tarapoto
Trujillo

Código: PP-IN-01.01
Versión: V01
Fecha: 8/09/2023

 Si estás listo para salir adelante preinscríbete aquí



Comunícate con nosotros:



Universidad
César Vallejo

Somos la universidad
más grande del Perú.

ADMINISTRACIÓN EN TURISMO Y HOTELETERÍA



Atrévete a ampliar las oportunidades de promover el turismo nacional e internacional, enfocando de una manera estratégica el desarrollo de nuevos proyectos turísticos y explotando su potencial natural y cultural.



Escanea este código y déjanos tus datos



Simulador OPERA. Gestionarás las operaciones de un hotel: reservas, recepción, housekeeping y facturación.



Tiene 43 convenios internacionales con universidades de diferentes países del mundo, uno de ellos con la Universidad de Utah en Estados Unidos.



Simulador SABRE. Aprenderás las funciones que realiza un ejecutivo de agencia de viajes.

Malla curricular del programa académico de Administración en Turismo y Hotelería

Experiencias Curriculares de Carácter Obligatorio

Formación Humanística

Formación Profesional

Inserción a la Vida Profesional y Sistema de Graduación Inmediata



Con nuestros convenios internacionales el mundo es tuyo

La Universidad César Vallejo se destaca por su firme compromiso con la internacionalización, llevado a cabo a través de la Dirección de Cooperación y Relaciones Internacionales, que cuenta con más de 120 convenios internacionales con destacadas instituciones de educación superior en todo el mundo. Estos convenios abarcan países de cuatro continentes, incluyendo instituciones renombradas como la Universidad de Guadalajara en México, la Università Degli Studi di Perugia en Italia, la Universidad Nacional de La Plata en Argentina, entre otras casas de estudios superiores a nivel global.

Simuladores y talleres para sumergirte en tu carrera

El sistema SABRE es un software de distribución global GDS (Global Distribution System) y está orientado a los servicios de viaje y es reconocido como el sistema número 1 en el mundo por los "World Travel Awards". La codificación y el uso del sistema es fundamental para que cada estudiante pueda desarrollar habilidades y capacidades para desenvolverse con excelencia en el mundo laboral.

El sistema OPERA es también un software y funciona exclusivamente para la gestión hotelera, como estudiante podrás conocer, reconocer y manejar toda la información y sistemas que requiere la gestión de un hotel.

Gastronomía y Bar es un taller donde el docente establece una guía con los lineamientos y protocolos para la manipulación de alimentos.

En el taller de Housekeeping el docente establece una guía de técnicas de limpieza en los diferentes tipos de habitaciones.

Certificaciones Intermedias que abren puertas al mundo laboral

La Universidad César Vallejo impulsa tu futuro profesional con sus certificaciones intermedias, las cuales te permitirán destacar en el campo académico y laboral.

Obtén tu certificado en Operaciones de Servicios Turísticos al culminar el VI ciclo de tu carrera y recibe al finalizar el VIII ciclo, tu certificación como Diseñador de Experiencias e Innovación Turística.

Además, recibirás una importante certificación en Emprendimiento Innovador con Rostro Humano donde se acredita al estudiante como competente para liderar emprendimientos y promover soluciones creativas e innovadoras con una visión humanizada en un mundo empresarial.

Experiencias Curriculares Electivas

VI Ciclo

- Toma de Decisiones Estratégicas
- Planificación Estratégica y Financiera
- Gestión de Marcas en la Era Digital

VIII Ciclo

- Finanzas y Valoración de Empresas
- Gestión de la Innovación y la Tecnología
- Innovación para la Gestión de Personas